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7月 第一例会のお知らせ

7月 13日 (木)18:00～ 20:00
東京YMCA 山手センター

(壱組)小 山 (久 )、 泉、菰渕、立田、長津

◆プログラム

開会点鐘

ワイズソング・ワイズの信条

ゲス ト・ビジターの紹介

総会

ハッピーバースデー

協議・報告・連絡事項

YMCA報 告
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会 長

会長・各担当

担当主事

出席者全員

会 長

本音で語 ろう会  例会の続きを “本気"で “本音"で

伊丹 亭   20:15～

7月 15日 (土 )

7月 25日 (火 )

7月 29日 (火 )

8月 10日 (木 )

8月 22日 (火 )

7月 以 降 の 予 告

あずさ部評議会  高尾の森  13:30～
第二例会     山手センター 17100～
花火例会    正村亭   17:30～
第一例会     山手センター 18:00～
第二例会     山手センター 17:00～

唇7月α)ハッピ‐バースデー ワイズの信条

「変革 の ための 光 となろう」
「未来のために今、学びと気づきを :

未来のために、地震を育み、真の喜びに出合う!」

「よい結果をもたらす心の安定と考える力」

「楽しくなければワイズじゃない」

(川 越 )

(宇都宮)

(長野 )子

徹

会 長 一 言

長津 徹

何年かぶ りで3度 目の会長 を拝命 しました。 3月 に東山荘

で行われた次期会長研修会のセ ッシ ョンや同期 となる他クラ

ブの次期会長や次期役員 との交流で、次期理事山田公平君の

夢を実現 したい、クラブを充実 させたいとの想いが強ま りま

した。

たまたま35周年記念 と出中湖 100年記念事業などが重なる

年度 となリワクワク感が高まつているのですが、体力がつい

てい くかが Fnl題です。

会長主題は 「楽 しくなければフイズじゃない」です。やつ

と解禁になった各種大会、交流会、などなどコロナに負けな

いクラブライフを送 りたい と思います。

Oll会 の充実、事業の細分化 による強化策 を考えています

が、会員か悔いのご協力が無ければ実現できません。一緒に

楽 しく・R3り ま しょう。

一年間よろ しくお願い します。

一年のふ り返 り

菰渕光彦

昨年度は会長主題 「おしゃべリフイズ～楽しく、明るく、美

しくJの かけ声で一年間の欠胴を計画、運営 して参 りまし

た。第一例会の卓話は隔月開催 しか出来ずに、バースデープ

レゼン トも予定した「ビブスJの手配がつかず次期予算に繰

り越しなどと、至らぬ点がたくさんありましたことをお詫び

します。テースティングも再開できずに終ってしまJギ警ぜ贅J
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田   公 さん   自分を愛するように隣人を愛そう

谷 博 愛 さん   青少年のためにYMCAに 尽 くそう

6月 例会出席者

在 籍  (内 広義会員 2名 )
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● 6月 の BF切手 :0.Okg(累 計 :2,658kg) ●ニコニコ :0円 (累計 :4,000円 )



また16月 の東 機本区大会を始めとして、東西交流会、あ

ずさ部部大会や評議会への参JJE、 YMCAの奉仕活動、IBC/
DBCと の親睦交流活動など様々な催 しに参加 して頂けたこと

を感謝 します。

東 日本区大会では今年度も多くの費を頂けましたことを感

謝して報告します。会員増強部門のノン ドロップ表彰には適

いませんでしたが、EMC活動は今後に向けて検討が必要で

ある継続課題です6

,残念ながら、深日晶也さんと菅原美紀子さんが退会されま

した。チャーターメンバーの深日さんには35周年記念会への

参加をお誘い、菅原さんは今後もブリテンの配信を希望され

るそ うです。

簡単ですが一年間の報告です。ありがとうございました。

6月 第一例会報告
江原修一

山手センターで今年度最後の第一例会がPM6時～開催致 し

ま した。

最終例会なので雷時に向かつて取 り決めなければならない

事が有 りましたが、委任状を含めても定足数に至らないので

菰渕会長の判断で この件は先送 りと致 しま した。

続いて17日 のお散歩例会の集合場所、お散歩のの内容、段

取り等の確認を致しました。次いで鳩山担当主事より10月 の山中湖

センター100周 年記念行事の話が有 り、又、来年の5月 11日 の

当クラブがホス トの評議会およびサンライズクラブ35周年記

念式典の話題などが出てお開きにな りま した。

次回第 一例会 は新会長 を迎 えて、新年度 のキ ックオ フ

例会 です。

菰渕会長、一年間あ りが とうございま した。名会長で し

た。長津次期会長 、よろしくお願い致 します。

出席者・菰渕会長、飯野 さん、小山(憲)さ ん、長津 さん、

御園生 さん、鳩山担当主事、江原 で した。

第二 (お散 歩 )例会 ・ 会長 ご苦労 さん会 報 告

松本ふさ

6月 17日 (土 )、 今回のお散歩例会 8名 参加 (飯野さん、大谷

さん、小山(久 )さ ん、菰渕 さん、長津さん、御園生さん、正村

さん、松本でした。)散歩コースは坂戸市唯一の名所、 日本最

大級の台湾系道教寺院に行 く。その後私の家森乃家でひ と休

み してか ら、東武バスに乗 り若葉駅へ戻 り、5時か ら近 くの

酒処 「隠れ庵忍家」でご苦労 さん会です。

12時東上線若葉駅集合、今回は私の住んでいる坂戸市です。

先ずは腹 ごしらえc駅から歩いて3分程の蕎麦屋 「はらJに
入ると10人ほどの席 しかない小さな蕎麦屋 さんで、店主 と愛

嬌のある奥さんが迎えてくれました。皆席についてメニュー

を見て、御園生さんが「私、あれにする」と言つた。「え～ ?!
あれつて何よ !蕎麦 ?う どん ?ど っち ?」 と問くと、「あれ

よ～」 と答える。「まつた く言葉が出てこないとこの人す ぐ

これだか らこまったもんね。」 とい うと、「松本 さん何にす

る ?あ れ ?そ れ ?こ れ ?ど れ ?」 。何だか ワケわかんな く

なったのでメニューをみせてもらった。あれ、それ、これ、

どれ、はメニューだつたのだ。

「あれ」は小天丼ともり又はかけ800円。「それ」はか しわ

丼ともり又はかけ800円 。「これ」はせいろと天ぶ らそば800

円。本当に笑い話で した。70歳 を過ぎるとちょつとしたこと

はみんな、あれ、これで通 じる不思議 さ。色んな経験をして

きたので、人の振る舞いだけで全部言葉にしなくても分か り

合えるのかも知れない。

蕎麦は再考に美味 しかった。

又行 きたい とい う人がいる。私は近所の友 と行 く予定。

昼食が終わ り五千頭の龍が上る聖天宮に向かつた。 とても

ありがたいお寺です。若葉駅まで戻 り、聖天宮行きのバスに

乗るはずだつたが、1時間に1本 しか走つていない。時刻表を

見てみんな驚き、田舎なんだとと思つたらしい。歩 くのも遠

いようなのでタクシーに乗つた。私はいつも車での生活なの

で、バスに乗 ったことがない。バスは何本 も出ていると思つ

ていました。聖天宮は私の家の近所にあります。28年前に建

てられ、社氏は元金 ピカの台湾の寺院です。貿易で成功 し、

そのおネLに建てられたとと聞いています。今は坂戸市唯一の

観光名所になって、毎 日観光バスでお客様が見えています。

私の畑は車1台分の駐車場ほど、畳四枚 ぐらいです。庭を畑

にした庭畑です。4年前に柿木や松の本が植えてあった庭を駐

車場にしました。その時少 し余つたスペースを家庭菜園に し

ました。踏み固められた庭の固い土を掘 り起こし石を取 り除

き腐葉土 と石灰 を混ぜて畑にふ さわしい土作 りをしました。

作業をしている時は開墾者になったような気分で した。師匠

は隣の奥さんです。彼女は30坪ほど畑にして色んな野菜を上

手に作つています。見ていて羨ま しく思い、私も見よう見真

似で造っています。野菜の成長がみられ、収穫時期になると

ワクフクしてきます。なかなか楽 しいものです。夏はナス、

トマ ト、キュウリ、スイカを食べきれないほどなります。そ

の他 ご近所 さんから同 じような野菜が届きます。これは田舎

暮 らしの醍醐味です。

今年はスイカが大小9個 なっています。小玉ですので受粉

して35日 位で食べ られます。お散歩例会で皆 さんがご覧に

なった時は豆粒 くらいで したが、果実のついている節の巻髭

が茶色になり枯れてきました。収穫時期の目安になりました。

7月 第一例会の時に少 しですが皆さんに食べていただくよ

うに御園生 さんに届けてもらうようにお願いしました。甘い

か どうか食べてみない とわか りませんがご賞味 くだ さい。

地元においでくださりありがとうございました。次国も楽

しみにしています。

東 日本 区大 会報 告

小山憲彦

6月 2日 (金)東 日本区甲府大会 。前夜祭

大雨の中、余裕をもって早 目に家を出た。立川駅で 「あず

さ」が全面運体 と尻駅員に尋ねた。甲府へ行 く方法はあるか

と。 1時間後に 「かい じ」がでるとのこと、一安心。山梨に

入 り大雨のため徐行運転をし、20分遅れで甲府に到着。ホテ

ルに寄らず前夜祭の会場へ直行。幸い前夜祭は始まつたばか

りだった。久 しぶ りの対面の会食で、懐か しい顔、新 しい人

と、皆行 つた り来た りで会話に花が咲いた。

6月 3日 (土 )東 日本区甲府大会・初 日

午前中に代議員会、フレッシュワイズの会、メネ ッ ト会、

― 書:■



担当主事会が行われた。

区大会はオープニングに山梨英和高校の聖歌隊のハン ドベ

ル とコーラス。バナーセ レモニーに続いて佐藤理事の開会点

鐘。来賓あいさつ、メモ リアル。つつがなく区大会は進行 し、

記念講演は石丸謙二郎氏。今年は特にユースの活動報告 と松

本クラブアジア賞留学生報告があつた。

懇親会は終始演奏の中、皆着席 したものの、あちこち入 り

乱れて 1日 交を温め、新 しい人 と挨拶 し、 FTl会 予定を大幅に超

えて会話を楽 しんでいた。フェローシップアワーもちやんと

開催 され、 3年ぶ りの対面交流を楽 しんだ。

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆☆☆☆☆★☆☆☆★☆★☆★☆☆☆★☆★☆★☆☆

長津 徹

集 中豪雨の影響でチャリティーゴルフや前泊をキャンセル

した り、いろいろすつたもんだ して、6月 2日 の金曜 日夜から

甲府入 りしま した。久 しぶ りの対面 リアル大会でたくさんの

人達 と再会ができ、晩餐会では新 しい議会いもあり、大会な

らでの楽 しい時間を過 ごしま した。

4日 の 日ll■ 日はす ぐ帰る予定で したが、表彰式にだけ会長

代理で出席 しました。以前台北でも同じようなことが有った

記憶が、、、。我がクラブはTOF献 金貢献賞1位 を頂き役 目を

終え、さて帰ろうとしたのでしたが、タクシーを呼ぶのもど

うか と思い帰 りのルー トを検索す ると最寄 りの駅まで徒歩

30分のルー トを発見 し、歩き始めました。水路沿いの道は前

日までの雨量で涼 しげで30度近 くの暑 さを紛 らしてくれまし

た。その駅は 「国母」、身延線の駅です。運よく10分 の待ち

時間で各駅停車に乗 り込み甲府まで210円 の旅 とな りました。

東海道新幹線が不通の影響かのば りの特急は午前中か ら満

員、行 きと同 じ各駅停車の乗継で池袋までた どり着 きま し

た。

☆★☆☆☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆☆☆☆☆★☆★

東日本区大会表彰

今年度サンライズが受賞 した表彰は以下の通 りです。

◇グラン ドスラム (全献金達成)賞

◇地域奉仕・YMCAサ ービス部門

CS献金 (一人当たり)貢献賞 3位  CS献金達成賞

年賀切手貢献賞 2位

ASF献金 (一人当たり)貢献賞 2位

FF献金達成賞

◇国際 。交流部 Fl

BF献金 (一 人当たり)貢献賞 3位

ASF献金達成賞

夕 表  彰
東京サンライズタラブ殿

日経‐えた事業

YES歓 金 言訳賞 3仁

今年度 も区大会でたくさんの表彰をいただ 1き ま した。

皆 さまのご協力の賜物です。あ りがとうございま した。ウク

ライナ支援募金、 トル コ・シリア大地震支援募金にもご協力

いただきま した。感謝いた します。来年 もよろしく。

BF使用済み切手収集協力賞

TOF献金 (一人当たり)貢献賞

RBM献金達成賞

YES献金 (一人当たり)貢献賞

◇ユース部門

ユース活動支援献金達成賞

TOSY's

TOF献金達成賞

YES献金達成賞

1位

3位
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地戌 44■・YMOヽ サービス事業

CS飲金 貢献蘭 3仁
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TOSY's

山中湖センターだよユl

山中湖センター館長 中里 敦さん

7月 に入 りいよいよ繁忙期を迎えます。サンライズ

の ワークでお手伝いいただいたグ リーンチャペル も、

ますます森に囲まれた雰囲気にな り、そこから見える

富士山も相まって利用者から大変喜ばれています。 6

月は夏に向けての トレーニングで土 日中心の利用です。

この空いている夏前の平 日にどれだけの団体を入れる

かが、センターの利用者数を増やす大きな課題の一つ

となっています。

シーズンを迎え山中湖 もセ ンターか ら一歩外に出る

と道は混んでいた り、人でにぎわつていた りしますが、

センター内にいるとたくさんの本々たちがその喧騒を

かき消 し、違った空間にいるよ うな静かなキャンプ場

がここにはあります。 これも100年の歴史の申で膚1ら れ

てきた場所なのだ と感 じます。東京YMCAの 夏キャン

プも盛況で多 くの子 どもたちが楽 しみにし、保護者が

期待を寄せてくれています。 自然の中で過 ごし、そこ

か ら教わる大切 さもあ りますが、個人が尊重 され、個

人の責任が大きく問われる時代にな り、主体性 を持ち

ながら他社 との関わ りを作つていく力を育てることが、

これか らの社会を担 うこどもたちにはよ り必要な時代

になってきているのではないで しょうか。そ して、そ

のキャンプを受け入れ る場でもある山中湖センターも

どのよ うにあるべきか問われています。キャンプブー

ムで色々な楽 しみ方ができるよ うにな り、また、コロ

ナ禍 もありYMCAの なかでもキャンプに対する考え方

も変わってきたように感 じます。昔のようなYMCAの
キャンプ場の価値だけを求めるのではなく、これまで

の100年をずっと見続け、護ってきてくれた富士山、山

中湖、木々な どのた くさんの自然たちの声を聴 き、こ

の先の時代を見据えつつ、101、 102年 と歩みを進めた

い と願います。

編集後記

梅雨のさ中とは思えぬほどの酷い暑さが続いています。

一日五千歩を目標に歩いていたのですが、ついにサボる目が

続 くようにな りましたc暑 くて外に出る気にならないので

す:6月 にはそれでも夜になると何 とか歩く気になつたので

すが、今はとてもその気になれず、家に閉じこもつています。

ひ よ こ の つ ぶ や 毒

今月は休載します。

取WICA Nttys
鳩山徹郎 さん

★第20回 東京 M YCA会 員大会実施★

5年27日 、実に4年ぶ りの集合型開催 となりま した。対

面でご一緒できる喜び、共に声を合わせてキャンプソン

グを歌える喜び。 コロナかで新 しい繋が り方が生まれ、

その良さも必要な変化 として受け止めてはいますが、や

は り直接お会いできることの嬉 しさを再確認する時とな

りました。当日は、2022年度の東京YMCA活 動報告や

表彰、ウクライナ支援やバングラデシュ訪問等、国際協

力活動の報告、キャンプソングの時間、そ して終了後の

伊丹亭での懇親会 ともりだ くさんの内容で した。

★サマー プログラム満員御礼★

6月 16日 (金 )、 サマープログラム (野外)の受付がスター

トし、山中湖センターで実施するキャンプはもちろん、

野尻キャンプで実施するキャンプ、デイキャンプ等、全

てのぶろぐらむについて受付当日で定員一杯 となり多 く

のキャンセル待ちもいただきました。受付開始時間はあ

まりにアクセスが集申し非常に繋が りにくくな り、まさ

にコンサー トのチケ ッ ト予約のよ うな状態 とな りま し

た。多くのご期待をいただいていることを t/か と胸に覚

えその期待に応えるべく、質の高いプログラム提供、豊

かな成長が促 されるキャンプを演出できるように準備 し

てまい ります。プログラムの安全をお祈 りください。

★山中湖センタ100周 年進捗★

100周年にあたり、宿泊棟のリノベーション、クライミングや

アーチェリー、チームビルディングのための施設の新設とプロ

ジェクトを計画しておりましたが、新たに、「キャンプ100人ご招

待Jプロジェクトも加わりました。キャンプ場は人が集まる場、人

が育つ場であり、山中湖センターに子どもたちの笑い声、歌声

が響くことを楽しみにしています。 参加者として募集するのは

様々なiっ上で困難を抱え長エア生活している方々。第一弾は

7月 下旬に、財政的な困難を抱えた子どもたち、第二段は8月

下旬に、外国ルーツの子どもたちを対象に実施予定です。お

覚えいただき、応援いただければ幸いです。

ワイズの新年度が始まりました。クラブを円滑に運営する

ためにも会費の納入をお願い致 します。

○三井住友銀行 恵比寿支店 普通口座 :6762355
0口 座名 東京サンライズワイズメンズクラブ

0● 0●○●0●0●〇●0● 0●0●0●0● O● 0● 0●〇●〇●〇●O●〇●O

大雨、土砂崩れ、交通事故に殺人。世の中何かおか しくなっ

ていませんか。おだやかに過 ごせる日は… 。。    ttOn o)
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